

La llegada del 5G obliga a resintonizar este martes todas las televisiones TDT

05/10/2020



La ciudadanía de Elda y Petrer, así como de toda la Comunidad, tendrán que resintonizar sus televisores.

La población de Elda y Petrer, así como del resto de la Comunidad Valenciana tendrá que **realizar una resintonización de las televisiones TDT para dejar espacio a la nueva señal 5G**. El cambio se deberá realizar en la noche **del 6 al 7 de octubre, es decir, mañana martes**.

La mayor parte de los canales, en concreto los bloques de **A3Media, Mediaset y RTVE** no se podrán ver el miércoles por la mañana. En la mayoría de los casos, simplemente será **necesario resintonizar el televisor para que aparezcan de nuevo los canales**.

No obstante, hay algunos casos en los que esta solución

podría no ser suficiente, pues los televisores antiguos no digitales, es decir, aquellos que hasta ahora utilizaban un **TDT externo, dejarán de funcionar**, pues no actúan con el mismo sistema. **También algunas antenas antiguas pueden no ser compatibles con la nueva señal**, con lo que será necesario ponerse en contacto con un técnico especializado para que la adapte o sustituya.

En España, este proceso de cambio de frecuencias de la televisión digital terrestre (TDT) comenzó el año pasado durante los meses de julio y septiembre con el objetivo de permitir el despliegue de las futuras redes de telecomunicaciones necesarias para la nueva tecnología

5G. Así, en gran parte del territorio español ya han tenido que resintonizar los canales de la televisión y adaptar los sistemas de antenas en los edificios. Este proceso, denominado como Segundo Dividendo Digital, se ha prolongado como consecuencia de la crisis

sanitaria del coronavirus, pero finalizará durante este mes de octubre en el resto de regiones del país que todavía no han llevado a cabo el cambio.

Más información en:
<https://www.televisiondigital.gob.es/Paginas/Index.aspx>.